

PELITA

Koramil Pasangkayu Bersama Perangkat Desa Bersihkan Parit Tersumbat di Dusun Saloapu

M Ali Akbar - SULBAR.PELITA.WEB.ID

Jul 11, 2024 - 11:27



Pasangkayu, – Dalam upaya mencegah bahaya banjir dan wabah penyakit, Koramil-01 Pasangkayu bersama perangkat desa melakukan aksi gotong-royong

membersihkan parit yang tersumbat oleh sampah dan rumput liar di Dusun Saloapu, Desa Pakava, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kamis (11/7/2024)



Kegiatan ini dipimpin oleh Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Sertu I Wayan Ariana, dengan dukungan penuh dari Kepala Dusun Saloapu, Kamarudin, serta tokoh masyarakat setempat, Kaluddin. Tidak hanya itu, warga sekitar juga turut serta dalam aksi bersih-bersih ini.



"Sampah dan rumput liar yang menumpuk di parit dapat menyebabkan genangan air, yang berpotensi menjadi sarang penyakit. Oleh karena itu, kegiatan ini sangat penting untuk menjaga kesehatan lingkungan dan keselamatan warga," ujar Sertu I Wayan Ariana.

Kerja sama antara TNI dan masyarakat ini mencerminkan semangat gotong-royong yang menjadi ciri khas bangsa Indonesia. Dengan kebersamaan, mereka bahu-membahu membersihkan parit, mengangkat sampah, dan memangkas rumput liar yang menghambat aliran air.

Kamarudin, Kepala Dusun Saloapu, menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif Koramil-01 Pasangkayu. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan dari TNI. Kegiatan ini tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antara warga dan aparat," katanya.

Tokoh masyarakat, Kaluddin, juga menyambut baik aksi ini. Menurutnya, partisipasi aktif warga dalam kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan desa.

Aksi bersih-bersih ini diharapkan menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu untuk terus menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi bahaya banjir serta penyebaran penyakit. Gotong-royong antara TNI dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan aman.